

La Delegación Provincial de Juventudes acaba de llevar a cabo una labor muy encomiable al hacer llegar a toda la juventud de nuestra provincia, la posibilidad de que sus obras puedan conocerse en la capital de España, estimulando a la vez sus inquietudes artísticas.—*Ferrer*.

*Beulas, gran premio de la primera Bienal de Zaragoza.*

En la primera Bienal de pintura inaugurada en el Palacio de Museos de Zaragoza, a la que han concurrido 247 artistas de toda España, el jurado calificador de la misma, ha otorgado el gran premio, consistente en una medalla de oro y cincuenta mil pesetas, a la obra titulada «Florenxia», original del laureado pintor José Beulas.

Damos la noticia con la natural satisfacción, a la vez que le felicitamos entrañablemente por este nuevo triunfo.—*F. F.*

*José Antonio Martínez Bara, vicedirector del Archivo Histórico Nacional.*

Con viva satisfacción registramos en estas páginas el nombramiento de José Antonio Martínez Bara como vicedirector del Archivo Histórico Nacional. Ilustre oscense, íntimamente vinculado a nuestra ciudad y a nuestra institución, de la que es consejero, Martínez Bara ha venido trabajando asiduamente en diversas secciones del Archivo Histórico Nacional, desde su ingreso en el cuerpo facultativo de archiveros. A sus méritos profesionales, une una decidida vocación por la investigación, habiendo publicado varios índices y catálogos, modelo de precisión y exactitud, y numerosos artículos y estudios, sobre todo, de temas relacionados con los siglos xvi al xviii, de los que es un destacado especialista. Hace tiempo que viene trabajando en el estudio del duque de Lerma y su tiempo, uno de los momentos más interesantes de la historia española.

ARGENSOLA se ha honrado publicando varios trabajos suyos y es constante su preocupación por el desarrollo de nuestras tareas. Al felicitar a José Antonio Martínez Bara por este nombramiento, que viene a premiar sus méritos y desvelos, coronando una brillante carrera, le deseamos nuevos éxitos en su futura labor como hombre de archivo y como investigador.—*Federico Balaguer*.